



Geehrte, Ehrende und das Kommando: Samtgemeindebürgermeister Thomas Galla, Reinhold Bertram, Martin Hoffmann, Maren Dörhage, Adelbert Schucht, Janin Jünemann und Ortsbrandmeister Oliver Pagel (von links). Foto:Privat/nh

Sechsfacher Nachwuchs

Neue Mitglieder in der Einsatzabteilung – Feuerwehr erfolgreich bei Leistungswettbewerben

BÜHREN. Sechs neue Mitglieder in den Reihen der Aktiven konnte die Freiwillige Feuerwehr aus Bühren aus den Reihen der Jugendfeuerwehr übernehmen. Das berichtete Ortsbrandmeister Oliver Pagel während der Jahreshauptversammlung.

Vier Einsätze mussten die 31 Mitglieder, darunter elf Frauen, im vergangenen Jahr bewältigen. Die Organisation des Osterfeuers und eines Seniorentages kamen ebenso wie der Ausbildungsdienst dazu. Bei den Gemeindegewinnkämpfen konnten die Wehr-

leute aus Bühren den ersten Platz belegen. Platz fünf hieß es bei den Kreiswettkämpfen.

Die neuen Mitglieder der Einsatzabteilung durchlaufen aktuell ihre Truppmannausbildung. Neu dabei sind Annkatrin Kamm, Maria Rinke, Pascal Rinke, Steven Müller, Sebastian Fischer und Nico Dempewolf.

Die Feuerwehrfrauen- und -männer von morgen werden in der Kinder- und Jugendfeuerwehr ausgebildet. Kinderfeuerwehrwartin Anna Rinke berichtete von elf Kindern, Jugendfeuerwehrwart Martin

Hoffmann von zwölf Jugendlichen. Die haben 2013 bereits zum dritten Mal den Gemeindegewinn bei den Wettbewerben eingefahren und haben an den Bezirkswettbewerben in Meinersen im Kreis Gifhorn teilgenommen.

Wahlen der Funktionäre

Zur Schriftführerin gewählt wurde Marion Döring, Funkwart ist Christian Fischer, Sicherheitsbeauftragter Martin Hoffmann. Als Gerätewart wurde Mathias Menkel gewählt, Jugendfeuerwehrwart bleibt Martin Hoffmann.

Ehrungen und Beförderungen standen ebenfalls auf der Tagesordnung der Jahreshauptversammlung. Reinhold Bertram und Adelbert Schucht wurden für 60 Jahre in der Feuerwehr Bühren geehrt und bekamen ihre Urkunden und Ehrennadeln durch Samtgemeindebürgermeister Thomas Galla überreicht.

Martin Hoffmann wurde zum Hauptlöschmeister, Janin Jünemann zur Oberfeuerwehrfrau befördert. Maren Dörhage trägt fortan den Dienstgrad der Ersten Hauptfeuerwehrfrau. (kmm)